



APOLLO

Continúa desde las 3'15. ULTIMO DIA FLORAVAL FILMS presenta la producción de Artistas Asociados

El vagabundo

con JAMES CAGNEY Ultimo estreno de la temporada.

1 de Julio de 1946. Inauguración de la temporada de verano

a PRECIOS POPULARES con la producción CIFESA HACE UN MILLON DE AÑOS Fantástica. Espectacular.



SANTORAL DEL DIA 30 de junio. Domingo III de Pentecostés. — La Conmemoración de San Pablo, apóstol. — Santo Marcial, obispo; Alpiniano, Eusebio, presbítero; León, abad; Lucina, Emiliana, Basalides, mártires; Ostiano, presbítero. Ornamentos blancos.

DOMINICA III DESPUES DE PENTECOSTES

¡Cuántas veces la multitud y meliata de nuestros pecados nos habrá hecho desconfiar de la misericordia divina! Pues bien, amémolos con la lectura de la hermosa parábola de la oveja perdida. El pastor es Cristo que a sí mismo se llama "el buen pastor" Las cien ovejas son los fieles cristianos que viven en la Iglesia que, guiados invisiblemente por Cristo y visiblemente por el Papa, conocen su voz amorosa, cumplen sus mandatos e imitan sus virtudes. La oveja que se pierde es el alma que, hastiada de la divina palabra y abandonando la frecuencia de los Sacramentos, huye de Cristo para perderse en el pecado mortal, deleitándose en los pasajes de las pasiones sensuales y sin temer los asaltos del lebo infernal que pronto hará en ella su presa.

LA FIESTA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

Con la solemnidad propia de la fiesta que se conmemoraba, celebró ayer en nuestra diócesis el día de San Pedro y San Pablo, apóstoles.

Las iglesias se vieron muy concurridas de fieles y las Comuniones distribuidas en las misas, fueron numerosas.

En la Santa Iglesia Catedral tuvo lugar a las nueve y quince solemnemente cantada, con sermón a cargo del muy ilustre señor canónigo magistral, don Rafael Navarro Acuña, quien como es costumbre en tan alocuente orador sagrado, pronunció un bello sermón, alusivo a la festividad del día. La Juventud femenina de Ac-

ción Católica, celebró como final del curso 1945-46, una misa de Comunión general en la parroquia de Santa María de los Remedios y por la tarde a las ocho y media, solemne Hora Santa en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, cuyos actos se vieron muy concurridos.

También en la parroquia de los Remedios, se celebró a las once, solemne misa cantada, dedicada a San Pedro Apóstol, por la Hermandad Sacerdotal de este nombre, en la que ofició el reverendo Padre, don José Luis Malné Vaca, estando el panegirico a cargo del reverendo Padre don Bernabé Perpén Rodríguez, que habló con toda elocuencia sobre el Príncipe de los Apóstoles, Vicario de Jesucristo y su Representante visible en la tierra: San Pedro.

REPARTO DE PRENDAS

El ropero del Sagrado Corazón de Jesús, adherido a Acción Católica (rama de mujeres), efectuará el próximo día dos de julio, un reparto de prendas, en el convento de las Religiosas Adoradoras, a cuyo acto, que tendrá lugar a las siete de la tarde, la junta del mismo y la de las mujeres de Acción Católica, invitan a todas sus asociadas, rogando no dejen de asistir para en colectividad rendir un homenaje de amor al Corazón de Jesús, en cuyo honor se celebra este reparto.

Si alguna socia del Ropero, desea socorrer una necesidad apremiante, pueden hacerla durante el día de mañana, lunes, de doce a una de la tarde, en el citado convento de Adoradoras, para lo cual es preciso que el solicitante lleve una tarjeta firmada por la socia que la envía, los que serán atendidos por riguroso turno hasta la terminación de los lotes existentes.

ADORACION NOCTURNA

En el último tren de ayer, merché a Tetuán, una nutrida comisión de adoradores nocturnos de esta ciudad, para asistir a la solemne fiesta de las Espigas, que organizada por la sección Adoradora Nocturna de aquella vecina plaza, ha tenido lugar en la pasada noche. De esta solemnidad eucarística daremos cuenta a nuestros lectores nuestra próxima edición.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

La asociación Real, Universal y Perpetua del Santísimo Sacramento, celebrará hoy en esta parroquia los cultos que siguen: a las nueve y media, misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, exposición mayor de Su Divina Majestad, Santo Rosario, ejercicio, bendición y reserva.

A las seis de la tarde, se reunirán las asociadas en la referida iglesia, para celebrar junta mensual reglamentaria.

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de julio, lunes. — La Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo. — Santos Aaron, Casto, Rumbaldo, Secundino, Julio, mártires; Martín, Gela, obispos; Domiciano, Eparquio, abades; Teodorico, presbítero; Teobaldo, Simeón, confesores. — Rito Noble de primera clase. — Ornamentos rojos.

Medidas profilácticas en los autobuses y espectáculos de Ceuta

Varias veces nos hemos ocupado recientemente de la imperiosa necesidad de tomar medidas de profilaxis conducentes a la desaparición de la enorme plaga de parásitos que existen, muy especialmente, en todos los carruajes dedicados al servicio público en las líneas diferentes que circulan por nuestra ciudad. Tomadas cartas en el asunto por el Inspector de Sanidad, ha delegado en el jefe del Laboratorio Municipal sus funciones, para que sea establecido un servicio de desinfección riguroso en las salas de espectáculos y en todos los carruajes públicos, que deberá hacerse cada siete días, utilizando procedimientos modernos que aseguran a duración

de los efectos de la misma, durante el plazo de días indicado.

Independientemente de esto, los autobuses sufrirán un tratamiento de desinfección mensual, en la cámara del Parque de Desinfección, con utilización de gases, cuyo resultado garantiza absolutamente la total desaparición de los insectos; por muy escondidos que se hallen en cualquiera de los rincones o hendiduras del vehículo.

Además, se solicitará de la autoridad competente, autorización para que por los obreros de dichos carruajes destinados al servicio público, no sea permitido el acceso a los mismos, a toda persona mal aseada.

Entendemos que es una medida de gran acierto la que va a ser tomada, aunque creemos que para Ceuta debía ser en mayores proporciones para conseguir un resultado del todo eficaz.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Todo industrial que tenga cupo de algún artículo contingente, deberá presentar del 1 a 5 del próximo mes una declaración jurada en estas Oficinas, comprensiva de los siguientes datos:

- Nombre del establecimiento y calle.
Nombre del propietario.
Clase de contribución que satisfaca con exhibición del último recibo que posee.
Empleados que trabajan en la industria.

Promedio de volumen de ventas mensuales

Se participa que los cupos de artículos correspondientes al mes de julio no serán facilitados sin la previa presentación de esta declaración jurada.

Ceuta, 29 de junio de 1946.

EL PRESIDENTE, Vicente García Arrazola

TEATRO ANDALUZ

HOY Sesión especial a las 4 de la tarde, silla 2 pesetas.

Extraordinarias a las 6, 8 y 11 noche.

Silla numerada

Precios populares

Tomando parte el Conjunto de Variedades en todas las sesiones

«Destello Andaluz»

Próxima novedades.

CERVANTES

Hoy desde las 3.

Soldado profesional

Por Víctor Mc. Laglen y el niño Freddie Bartolomeu

Nuestra próxima película será YO DOY MI VIDA Por Anton Walbrook y Daniell Darrieux.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

A partir de mañana día 1 de Julio, que empiezan a regir las nuevas colecciones de cupones para el segundo semestre del corriente año, queda terminantemente prohibida la venta de pan en los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, concediéndose un margen de tolerancia que terminará el próximo día 4 para que llegue a conocimiento de los interesados. Las raciones de pan podrán adquirirse directamente en panaderías, suouresales de las mismas, puestos habilitados expresamente para la venta de pan y de los repartidores legalmente autorizados. Quienes infrinjan esta disposición, a partir de la fecha indicada serán severamente sancionados.

Ceuta, 30 de junio de 1946

El Presidente, Vicente García Arrazola

Festejos de Castillejos

Tómbola única SUBASTA

Por el presente se saca a Pública subasta la Tómbola Única para los cuatro días de festejos en Castillejos, que comenzarán el día 15 de julio al 18 ambas inclusive.

El tope mínimo de esta subasta será de QUINIENTAS PESETAS, que se harán efectivas al adjudicar la subasta, siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Las proposiciones se dirigirán al presidente de la Junta de Festejos, hasta el día 8 de julio, en que termina el plazo de admisiones.

Castillejos, 27 de junio de 1946

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales D'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Beba siempre "FINO COSÍO"

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

Colección de cupones de racionamiento correspondiente al segundo semestre de 1946

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 27 semana

A partir del 1 de julio y hasta el 7 inclusive podrán adquirirse en los establecimientos de comestibles, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I
UNA RACION DE PAN, a razón de 0'35 pesetas ración.—En la panadería se cortará este cupón diario.

Contra el corte del cupón número II
UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número III
DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 0'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones números IV y V
CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI
DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'80 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 49 de "Varios"
CIENTO GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

GARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I
y para aquellas cartillas que se encuentren inscritas en establecimientos

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca, a razón de 1'20 pesetas ración.
Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número III
DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 0'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones número IV y V
CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número VI
DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'80 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 49 de "Varios"
CIENTO GRAMOS DE CAFE, a razón de 1'80 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo facilitado por el almacenista que se desee.

Acontecimientos taurinos para la feria de Agosto

Hemos tenido ocasión de conversar brevemente con el presidente de la Comisión de Fiestas, don Angel Quero.

Nos manifestó que en relación con la construcción de la plaza está todo solucionado, gracias a las facilidades que le han sido ofrecidas por aquellas autoridades de quienes dependía, y que posiblemente el martes o miércoles próximo, se dará comienzo a las obras, para con toda celeridad levantar el nuevo escenario lo más pronto posible.

Con respecto al programa de corridas nada nos pudo informar por que fue tan ajetado que nos prec en contacto con la persona que lleva las negociaciones para la importación de toros, de la cuestión.

El hombre simpático y amable, muy conocido en Ceuta y con especialidad a los toros, que las intenciones eran de montar dos espectáculos toreros por cada día, a tenor de lo que permita el aforo de la plaza detalle que espera conocer de un momento a otro, para inmediatamente informarse al detalle de los demás gastos que deberán satisfacerse, y ver si es posible sin establecer precios de escándalo, poder llevar adelante su plan.

lará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo facilitado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 28 de junio de 1946.
EL PRESIDENTE,
Vicente García Arrazola

Hasta ahora, ya casi terminado el trato, tiene preparado lo siguiente. Se darán dos corridas serias de novillos, una la imposibilidad de poder encontrar ya matadores de toros que puedan venir, pues coincidiendo nuestras fiestas con las de las principales plazas del Norte, no interesa venir aquí, a ninguno de los matadores de categoría.

La primera corrida — de novillos — se celebrará el día 6 de agosto, y en ella se lidiarán seis toros de Villanueva — casi seguro, y si no de alguna otra ganadería de fama, pero siempre de casta —, dos para Conchita Citrona, dos para el sobrino de Marcial Lalande y dos para el hermano de Pepe Luis Vázquez, no villeros punteros que están armando escándalos en todas las plazas en que actúan.

La segunda corrida de novillos se lidiará el domingo siguiente, y en ella se pretende que venga ganado del Duque de Braganza, y de no ser posible, de otra ganadería de las que tienen bien acreditada su divisa.

Para esta corrida, el cartel es algo extraordinario. Alternando Vito, Leiceaga y Ortega. Este último lo más posible es que sea sustituido por el torero portugués Diamantino Vizeu, cuyos clamorosos éxitos en las corridas que ha actuado en España, han sido de verdadero escándalo.

Tenemos pues a Vito, a dos pasos de la alternativa y que cada día que torea obtiene un éxito mayor, Leiceaga también afortunadísimo en todas sus actuaciones — y del que Ceuta guarda muy grato recuerdo por su actuación en el año anterior — y Diamantino Vizeu. No es posible formar cartel de mayor atractivo, pues en él están comprendidos todos los ases de la actual baraja novilleril.

En cuanto a los demás días, antes y después de las novilladas, se tiene el propósito de contratar tres o cuatro espectáculos de los que más aceptación tienen, en el estilo de bandas toreras, y toro bufo de bomboros, guardias y Cantinflas.

Como ven nuestros lectores, el panorama para ferias, en lo que se refiere al aspecto taurino, no puede ser más agradable, y la programación puede ser dada casi por segura, pues el cálculo de localidades para vender, está hecho a base de un aforo que estamos seguros de que la nueva plaza habrá siempre de tener.

La confirmación de nuestra información de hoy, podremos darla el martes próximo o lo más tarde el miércoles. Confiamos en ello para el mayor lucimiento de nuestras fiestas.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS. Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, percolinas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.
COMPRO máquina escribir y balanza automática aunque no funcione. Teléfono 242.
VENDO alfombra 3x2 metros, construcción Rabat. Razón esta Administración.
ESENCIA de pelitre 1x24. "Droguería Roma".

Alquileres

PARA caballero pensión completa en familia, vista al mar, trece pesetas. Razón Galca, 12, segundo izquierda.
CEDO habitación. García 12.
HABITACION todo confort, se alquila caballero solo preferible militar. Razón esta Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Curso intensivo de Verano. Se admite matrícula de asignaturas y cursos de Bachillerato, para los exámenes de septiembre. Las clases comenzarán el día 1 de julio, desarrolladas por el Cuadro de Profesores del curso normal.
CLASES inglés, alemán, francés, piano. Razón esta Administración.

Traspasos

TRASPASO bar con vivienda razón "Bar los Pescadores" muelle del Comercio, el que se traspasa no es este Bar.
TRASPASO peluquería señora con vivienda cuatro habitaciones, adecuado para cualquier negocio. Razón Barbería Sargento Coriat, 4.

Varios

NECESITO oficiala modista. Canatejas, 12.

Anúnciese en EL FARO



DIRECCION GENERAL

Plaza del Rey, 2 MADRID

SEGUROS SOBRE LA VIDA (Con y sin reconocimiento médico)

RENTAS VITALICIAS

INCENDIOS (Urbano y Cosechas)

PEDRISCO

ACCIDENTES (Todas las modalidades)

ROBO Y EXPOLIACION

TRANSPORTES (Marítimos y terrestres)

CINEMATOGRAFIA

GANADOS (Robo, hurto y extravío)

Las incidencias de sus pólizas, en el transcurso de su vigencia, son resueltas rápidamente por nuestras citadas oficinas, dirigiéndose a ellas aborrrará tiempo en su tramitación.

SUCURSAL DE MARRUECOS

Alcázar de Toledo, 5 TETUAN

DELEGACION DE CADIZ Plaza Esteve, 2

JEREZ DE LA FRONTERA

OFICINAS EN LA PROVINCIA DE CADIZ

CEUTA Calvo Sotelo, 10

ALGECIRAS Rocha, 5

SAN ROQUE José Antonio, 18

LA LINEA Granada, 5

LOS BARRIOS C. Sotelo, 9

TRINIDAD José Antonio, 1

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfn. - 7-0-6

# Noticias Locales

## BODA DISTINGUIDA

El pasado viernes, tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África, el enlace matrimonial de la bella señorita Pepita Vidal de Torres, hija del ex alcaide y coronel de Infantería don José Vidal Fernández, con el distinguido oficial del Cuerpo de Intendencia y abogado, don Rafael Liste Maquieira.

Los novios hicieron la entrada en el templo del brazo de sus padrinos, padre de la desposada y hermana del novio, doña Rosa Lister, a los acordes de una bonita marcha nupcial y bendijo la unión, el reverendo cura párroco, don Bernabé Perpén Rodríguez.

La novia lucía rico traje blanco con velo de tul y el novio vestía el uniforme de gala del Cuerpo militar a que pertenece.

Al acto asistieron muchas amistades, de los señores Vidal y Lister y después de la ceremonia religiosa fueron invitados en un céntrico restaurante.

La feliz pareja, a la que deseamos una eterna luna de miel, marchó en el vapor correo con dirección a varias capitales de la Península.

## ONOMASTICA

Ayer, festividad de los apóstoles San Pedro y San Pablo, celebraron su onomástica los señores que siguen, que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra: Acevedo, comerciante; Alzina, agente comercial; López Soriano,

presbítero y maestro nacional; Ardila, coronel de Artillería; Conteras, mayordomo del Palacio municipal; Corral, archivero municipal; Chacón, teniente coronel de Artillería; Azcoitia, industrial; Romero, jefe de servicios municipales; Méndez Ponce, director del Banco Popular de los Previsores del Poverir, y Amador, empleado municipal.

## EXAMENES

Con la calificación, de matrícula de honor ha aprobado el segundo año de Bachillerato el estudioso niño Enrique Manuel Delgado Garijo.

Con tal motivo felicitamos.

## EXAMENES

Con brillantes notas aprobó el cuarto año de Bachillerato el joven Andrés Matres Beaumont.

Con tan grato motivo felicitamos al aplicado estudiante, así como a sus padres.

## PARA MADRID

Acompañado de su distinguida señora madre ha marchado a Madrid el doctor don Claudio Romero, inspector médico del Seguro de Enfermedad.

Les deseamos buen viaje.

## EXAMENES

Con notas brillantes ha aprobado el primer año de Bachillerato, la monísima niña Paulina Arias Palma, nietecita de nuestro distinguido y buen amigo don Francisco Palma.

Les felicitamos efusivamente por el aprovechamiento de la joven estudiante.

## Emisión infantil de Radio Ceuta

Ayer en la emisión de sobremesa, fué radiada por nuestra emisora local E. A. J., 46 una interesantísima emisión infantil, que resultó del agrado de los numerosos asistentes a la misma — a juzgar por los aplausos — así como a los radioyentes.

La emisión sonó muy agradable y hubo muchos niños y niñas que destacaron en sus actuaciones, tanto en el canto flamenca, como en estampas folklóricas, y en canciones arduzas y cuplés de los más conocidos.

Indudablemente, que de entre todos los que ayer actuaron, han de sacar un plantel de buenos artistas, mereciendo destacar especialmente a la niña Mercedes Manso, que con muy bien timbrada voz y exquisito gusto, interpretó la canción "La Gabriela" que fué tan del agrado de todos, que hubo de repetir a instancias del auditorio entre enormes ovaciones.

Nos congratula esta variedad introducida por Radio Ceuta en sus emisiones, pues indudablemente una de las facetas más agradables de la Radio, es esta facilidad que se ofrece a los niños para distraerse mientras se les va preparando el gusto y las facultades para cultivar el arte.

## Interesante vedada artística en el salón de los Reverendos P. P. Agustinos

En la tarde de ayer, se ha celebrado con gran afluencia de público, un simpático espectáculo, organizado por la Congregación de Hijos de María y la Juventud Masculina de Acción Católica. En ella, el gran artista internacional, profesor Jackiner, hizo una maravillosa exhibición de sus excepcionales dotes de ilusionista, presentado sus dos diferentes programas "El dragón de fuego" y "Maravillas Ultramodernas" con alardes de misterio y fantasía.

EL CAMARADA

## Guillermo Parrado Amador

(Falangista de la Centuria Permanente de Ceuta. -- Soldado de Automovilismo.)

Ha fallecido a los 21 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

El Jefe Local del Movimiento, Jerarquías del Partido, y militantes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Al participar tan sensible pérdida, esta Jefatura invita a todos los camaradas, asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde el Hospital O'Donnell hasta el sitio de costumbre.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

EL JOVEN

## Guillermo Parrado Amador

Falleció ayer a los 21 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Guillermo Parrado Alvarez y doña Evangelina Amador Ventura; hermanos, Evangelina, Pedro y Julio; hermano político, don Ramón Martín Portugués (sargento de Automovilismo), tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas del día de hoy, desde el Hospital O'Donnell, hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

Los Hermanos "Capitos" hicieron las delicias del numeroso público, con sus excentricidades y gracias.

Resultó un espectáculo sugestivo y de gran diversión, que satisfizo plenamente al numeroso público que asistió a presenciarlo.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 1.

## Sentido fallecimiento

Ayer dejó de existir el conocido joven de esta localidad, don Guillermo Parrado Amador, hijo de nuestro querido amigo don Guillermo Parrado, secretario local de Ex-Combatientes.

Nada hacía predecir tan inesperado desenlace que ha sobrevenido a consecuencia de una rápida enfermedad, sumiendo en el mayor dolor a sus padres y demás familiares, así como a cuantos le trataron, puesto que el finado gozaba en nuestra ciudad de incontables afectos y simpatías por sus excelentes dotes personales.

Con tan triste motivo, hacemos llegar a los señores de Parrado la expresión de nuestro sincero pesar, asociándonos a su justo dolor y deseando la necesaria resignación para sobrellevar tan sensible pérdida.

## Movimiento de barcos

Entradas

- "María Martínez", de Málaga, con carga general.
- "Dragonera", de Balcaría, en lastre
- "Urcull", de Urcull.
- "Monte Inhorta", de Bilbao, en lastre.
- "Arcángel San Rafael", de Melilla en lastre.
- "Fuerteventura", de Málaga, en lastre.
- "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 17,30, con correo, pasaje y carga general.
- "María R.", de Barcelona, con carga general.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Miguel Sáura, 7. Teléfono 700

## Compañía Trasmediterránea

AVISO

La motonave "A. LAZARO" saldrá de CEUTA directo para MALAGA el Martes día 2 Julio 1946 a las 11 horas de la mañana admitiendo pasajeros.

Ceuta a 30 de Junio de 1946.

# Mutua General de Seguros

Mutualidad genuinamente española

Reservas integras en España

## ACCIDENTES DEL TRABAJO

## ENFERMEDAD - INCENDIOS

RIESGOS DIVERSOS: Incendio. — Robo. — Explotación. — Cosechas. — Cinematografía. — Guerra y otros riesgos catastróficos. (A. R. C. A.)

FUNDADA EN 1907

## VIDA

## ACCIDENTES INDIVIDUALES

## RESPONSABILIDAD CIVIL

ENTIDAD COLABORADORA DE LA CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD

Domicilio social: **BARCELONA, BALMES, 17-19**

Sucursal en **MELILLA, calle O'Donnell, 39**

en CEUTA: *Mutua de Ceuta*, Falange Española, 63

en Tetuán: *Mutua de Ceuta*, Generalísimo Franco, 17 (Galería Central)

DELEGACIONES: en " D. Julio Fraile, General Sanjurjo, 6

en Alcazarquivir: D. Sentob Cohen Hayasch, Bajalato

en Larache: D. Saturnino Andres, Capitán Lopera

Sucursal en todas las capitales y poblaciones importantes de España. Islas Baleares y Canarias

Delegación en las principales localidades

TETUAN

(Viene de la página siete.)

sus hermanos y al resto de la familia, junto a todos sus amigos, en verdadero desconsuelo.

A las muchas manifestaciones de pésame que la familia doliente está recibiendo, sus padres don Mateo Martínez Soto y señora, especialmente a su hermano político, señor Lupa, director del Instituto de Enseñanza Hispano-Marroquí y asesor de Enseñanza de esta Delegación de Cultura, y a sus tíos y demás familiares enviamos la expresión de nuestro más sincero por tan terrible pérdida.

TERCERA Y CUARTA RELACION DE LOS REGALOS RECIBIDOS PARA LA TOMBOLA DE LA ASOCIACION DE VIUDAS Y HUERFANOS DEL EJERCITO

Núm. 21.—Pomello. Castelló Poveda, un espejo rectangular y un armario sanitario.

Núm. 22.—Perfumería Americana 24 pastillas de jabón de tocador.

Núm. 23.—Director del Banco Hispano Americano, un precioso barqucillo.

Núm. 24.—Ilmo. Sr. Delegado de Obras Públicas, una tabaquera de mesa.

Núm. 25.—Perfumería Felch, cinco frascos de agua de colonia.

Núm. 26.—Casino español, un artículo espejo.

Núm. 27.—Los jefes y oficiales de Intendencia de la Jefatura del Ejército y del IX Cuerpo de Ejército, un magnífico juego de desayuno.

Núm. 28.—Atlas S. A., una máquina eléctrica de afeitar.

Núm. 29.—Banco de Estado de Marruecos, un artístico y valioso florero.

Núm. 30.—La Amuebladora, una preciosa mesita decente.

Núm. 31.—Jefatura de Infantería de la División 91, un florero.

Núm. 32.—Regimiento de Artillería núm. 30, un artístico espejo.

Núm. 33.—Subinspector de Fuerzas Jafifianas, un aparato eléctrico con bombas de cristal y un magnífico cubierto.

Núm. 34.—Casa Galindo, un mantecquero.

Núm. 35.—Delegación de Asuntos Indígenas, un magnífico juego lava-frutas.

Núm. 36.—Consulado de Francia, una tabaquera.

Núm. 37.—Grupo de Autos del IX Cuerpo de Ejército, un magnífico y valioso cuadro de la Sagrada Cena.

Núm. 38.—Casa Contreras, un artístico candelabro.

Núm. 39.—Presidencia del Consejo de Administración y Gerente de la Valenciana S. A., un juego de té, 6 lava-frutas y 6 platos de postre.

Núm. 40.—A. C. I. S. A., un juego de té.

La operación británica en Palestina

(Viene de la primera página.)

sa área" de Palestina con el fin de combatir las actividades terroristas.

El informador explicó que la acción británica tiene dos objetivos: primero, conservar la ley y el orden y segundo, combatir las actividades terroristas.

Agregó también que se había procedido a la ocupación, más no al cierre de las oficinas de la Agencia Judía.

El Alto Comisario británico en Palestina, sir Allán Cunningham ha publicado una declaración en relación con la campaña antiterrorista, el texto de la misma —dijo el portavoz— se ha recibido aún en Londres.

En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha manifestado que la operación de Palestina se efectuó por indicación del Ministerio de Colonias y que el primero ha limitado su participación en el asunto a informar a los Estados Unidos de las intenciones británicas. — EFE.

La declaración del Alto Comisario de Palestina

Londres, 29.—El texto de la declaración hecha por el Alto Comisario británico en Palestina, teniente general sir Alan Cunningham, facilitado por el Ministerio de Colonias, es el siguiente: "Repetido y consecuentemente se ha declarado por parte del Gobierno de Su Majestad que el problema de Palestina no se ha de resolver por la fuerza y que no puede pensarse en permitir que se fuerce a una solución mediante un conflicto violento."

Además se han hecho constantes advertencias diciendo que se haría frente al uso de la fuerza por cualquiera de ambas comunidades. A pesar de estas advertencias, durante un largo período de tiempo ha habido una campaña de vilipendio, provocación o amenazas de violencia, que no se ha limitado a una sola comunidad, además, por parte de algunos miembros de la comunidad judía se han efectuado atentados contra la vida y la propiedad que han tenido como consecuencia la pérdida de numerosas vidas, entre ellas las de muchas personas inocentes y el daño a propiedades implicando una suma de gran magnitud.

Ante las más intensas provocaciones, las medidas adoptadas para la supresión de la violencia hasta ahora han sido de natura-

za localizada y realizadas con la máxima tolerancia y moderación, no por debilidad, sino con la sincera esperanza de que prevalecerían la razón y la conciliación, y que se evitaría al país el peso de operaciones en gran escala. Debe informar al pueblo de Palestina que, especialmente mientras se están efectuando discusiones acerca del futuro del país, el Gobierno de Su Majestad está decidido a que la ley y el orden sean mantenidos en el territorio y, como se acaba de decir, no se tolerará el exceso de la fuerza por ninguna de las comunidades. Por lo tanto, es un deber dar al solemne aviso de que el Gobierno está firmemente resuelto a desarraigat el terrorismo y la violencia.

De ahora en adelante, se hará frente con el máximo rigor y determinación a la ilegalidad, vengada de donde viniere. El objetivo es restaurar las condiciones de orden sin las cuales no se puede hacer progreso alguno hacia la solución de problema de Palestina.

Las operaciones actualmente en curso, bajo la dirección del comandante en jefe de Oriente Medio, se emprenden como primer paso hacia la consecución de aquel objetivo. No van dirigidas contra la comunidad judía en su totalidad sino solamente contra los pocos que toman parte activa en la actual campaña y contra los responsables de su instigación y dirección. No son medidas de represalia, no son operaciones de castigo. Se emprenden contra una parte de la comunidad judía, meramente porque ha sido esa parte de la que ha surgido la actual violencia. Se suspenderán lo más pronto posible una vez alcanzado el objetivo.

Ha sido necesario ocupar temporalmente los locales de la Agencia Judía, debido a las pruebas en nuestro poder del papel que ha desempeñado en la organización, dirección y cooperación con las fuerzas que han cometido actos de violencia contra el Gobierno. No se pretende proscribir o cerrar la Agencia. En las actuales operaciones se piensa defender a los ciudadanos de Palestina que han observado las leyes.

Por consiguiente, pido a todos los que se interesen de veras por Palestina que cooperen con el Gobierno en el mantenimiento de la administración y en el auxilio para la vuelta a la vida administrativa normal del país y para su conservación en lo sucesivo.

No existe la intención de dejar sin protección a las dos comunidades, pero las autoridades a mis órdenes procurarán mientras lo exijan las circunstancias que esta protección esté controlada por el Gobierno.

Si alguien pensara en la resistencia armada o en ulteriores violencias yo les recomendaría con toda sinceridad que tengan

en cuenta la desgracia que pueden traer al país que nos es tan querido a todos. La pérdida de vidas inocentes que puede acrecerse, la destrucción que pueden provocar de mucho de lo que se ha construido con tanto afán y tanta inteligencia.

Para terminar, deseo repetir que las operaciones actualmente en curso se dirigen a un solo fin: la supresión de la violencia.

No está cerrada la puerta de las negociaciones. La situación que se ha presentado requiere calma y orden por todas partes. Nada de acciones precipitadas, impetuosas o irresponsables. Confío en el buen sentido de lo que creo será la mayoría de los perjudicados en este país, para que cooperen en la tarea de restaurar las condiciones de paz lo antes posible. Firmado: el Alto Comisario". — EFE.

Una "redada monstruo" en toda Palestina

Jerusalén, 29.—Fuerzas militares británicas y contingentes de Policía están llevando a cabo una "redada monstruo" en toda Palestina, anuncia la radio de Jerusalén.

Se trata de eliminar los focos de terroristas en varias ciudades. — EFE.

Las primeras noticias de Telaviv hablan de grandes explosiones

Jerusalén, 29.—Poco después de las ocho de la mañana, las comunicaciones telefónicas de Palestina fueron restauradas parcialmente por lo menos y se confirmó que el toque de queda se había extendido a Haifa.

Se dice que en Jerusalén sólo afecta a los barrios udiós.

El primer mensaje telefónico recibido de Telaviv habla de las grandes explosiones registradas que se atribuyen a bombas de mano, para echar abajo las puertas de la Federación de Trabajo judía. — EFE.

La acción británica es considerada por los miembros judíos de Londres como una "operación oficial de guerra contra el pueblo hebreo"

Londres, 29.—Los miembros de la Comisión ejecutiva de la Agencia Judía residentes en Londres han convocado una reunión urgente para el sábado por la tarde, con el fin de discutir los acontecimientos de Palestina.

Uno de ellos ha manifestado que la actitud de las autoridades inglesas constituye una "acción de guerra contra el pueblo hebreo".

Por su parte, Berl Locker, uno de los miembros más destacados de la Comisión ejecutiva, declaró: "Uno de los miembros de la Comisión angloamericana para investigar el asunto de Palestina, advirtió a los británicos que tuviesen cuidado de no provocar una guerra anglojudía. Esta aviso parece que no ha sido escuchado. Considero lo ocurrido en Palestina como una operación



—WASHINGTON, 29.— Brasil va a comprar material norteamericano con arreglo al sistema de Préstamos y Arriendos por valor de dos millones de dólares.

El acuerdo entrará en vigor inmediatamente y abarca material industrial, aeronáutico y de armamentos. — EFE.

—ROMA, 29.—La Policía ha revelado el asesinato de la marquesa Elizabeth Paulloef, de cincuenta y nueve años de edad, aristócrata italiana residente en Niza.

La marquesa fué hallada en su Departamento amordazada y maniatada y los médicos dicen que la muerte se produjo por asfixia y que debió ocurrir a las cinco de la tarde de ayer.

Añade la Policía que, han desaparecido algunas joyas y que se busca a dos jóvenes bien vestidos a los que se vió salir de la casa de la marquesa aproximadamente a la misma hora en que se calculó debió cometerse el crimen. — EFE.

—WASHINGTON, 29.—La Casa Blanca anuncia la dimisión del director de la Oficina de Estabilización Económica, Chester Rowles con motivo de la ley que prorroga la Oficina de Administración de Precios. — EFE.

—OTTAWA, 29.—Ernest Hoover ha manifestado a los periodistas que gran número de países hambrientos que ahora reciben suministro de los Estados Unidos, Canadá, Australia y Argentina, podrán continuar siendo importadores de los mismos cuando la situación se normalice.

Añadió que dichos cuatro países han aumentado su producción. — EFE.

NUEVA YORK, 29.—El editorial del "Wo Ald Telegram" lamenta que no se permita la importación de carnes argentinas en los Estados Unidos, teniendo en cuenta la actual escasez de carne en el país.

Informa que las carnicerías de Buenos Aires tienen carne en abundancia y censura a los señores ododo de Estados occidentales del país, cosa que siempre han logrado. — EFE.

—O—  
Bad Oyenhausen, 29.— El mariscal Sholto Douglas, comandante de la zona británica de ocupación en Alemania ha advertido a los habitantes de Hamburgo que "las perturbaciones del orden" tales como la protesta multitudinaria del jueves, "no se consentirán".

El mariscal en una carta dirigida al cuartel general del Gobierno militar de Hamburgo, dice:

"Informaré usted al alcalde que el comandante jefe está descontento de la conducta de fieros sectores de la población. Deveré advertir a los ciudadanos, que no se tolerarán las perturbaciones del orden y que se adoptarán medidas energicas si no hacen caso de esta advertencia." — EFE.

oficial de guerra contra los judíos. No nos asustaremos por actos de agresión como éste. Volveremos a Palestina a pesar de todas las dificultades que ponga en nuestro camino". — EFE.

Doctora Africa Cobo Calvo
EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA
Especialista en enfermedades de la mujer y partos
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio, Jáudenes, 40, 2.º

Coñac FUNDADOR DOMECCQ



# El Baracaldo asciende a Segunda División

## Venció ayer tarde al Xerez por dos tantos a cero

### El tiempo reglamentario terminó con empate a cero, habiendo necesidad de disputar una prórroga de media hora

Madrid, 29. — Esta tarde en el Estadio Metropolitano se ha jugado el encuentro de promoción a Segunda División entre el Xerez C. F. y el Baracaldo A. H., que ha terminado con la victoria del Baracaldo por 2 goles a 0.

El tiempo reglamentario terminó con el empate a cero tantos, por lo que hubo necesidad de jugar una prórroga de media hora. Aliviada en dos tiempos de quince minutos cada uno.

A las órdenes del delegado del Centro, señor Alvarez Pérez, los equipos han formado de la siguiente forma:

Xerez: Caller, Gala, Cabello; Tello, Barnet, Simón, Pábo, Lafuente, Rufó, Pifin y Agustin.

Baracaldo: Albeijón, Fernández, Urcelay, Gonzalo, Lecue, Sibab, Martín, Gorosabes, Gárate, Tori y Aguinabata.

En la primera media hora de juego ambos equipos se emplearon a fondo, pero sin que sus delanteros se mostraran eficaces en el tiro. Después el juego ha sido aburrido y lento, debido al excesivo calor, que ha terminado por agotar a los vencidos.

En la segunda media hora de juego, los adversarios de esta tarde para marcar. Fue uno, por parte del Baracaldo, a los 23 minutos de la segunda parte. Aguinabata sacó un corner ceradísimo y Martín rematólo fuera cuando Caller se encerraba detrás. La obra estuvo a cargo del interior Pifin que corriendo una buena jugada de Rufó cruzó un buen tiro pero el balón se estrelló en el lateral y de la confusión no sacaron el debido partido ni Rufó ni Lafuente, despareciendo fuera Urcelay.

En general ambos tríos defensivos se han mostrado muy firmes y seguros distinguiéndose Albeijón y Cabello. Las líneas medias sostuvieron en todo momento el balón en verdadero pulchato. Barnet y Lecue en el centro de aquellas. En las delanteras Martín fue el hombre más peligroso de los baracaldeses mientras que nadie brilló en el delantero xerezista.

En la prórroga dominó más el Xerez que llegó más veces al arco baracaldés. Pero sus delanteros no estuvieron acertados tampoco en el tiro a gol.

No se marcó en la primera parte de la prórroga. El primer tanto del encuentro llegó al minuto y medio de comenzada la segunda fase de acción. Una jugada de Tori que coronó Gárate burlando la salida desesperada a sus pies de Caller valió a Baracaldo su primer gol, que

cuando faltaban tres minutos de lucha se vio aumentado con el de Gárate que tiró pasándole al guardameta xerezano la pelota por debajo del cuerpo y llegando a las mallas.

El encuentro, francamente, debió terminar con el empate a cero. Con este resultado de hoy, el Baracaldo retorna a Segunda División y el Xerez desciende a Tercera División.

# El Campeonato Nacional de Ajedrez

## Ví ardebo, con sus tres victorias consecutivas, se convierte en un difícil adversario para Arturito Pomar

Santander. — Los resultados de la cuarta partida del campeonato nacional de Ajedrez han sido:

Villardebó vence a Beltrán y Medina a Collazo. Sanz y Pérez hacen tablas y Alonso y Pomar aplazaron su partida con ventaja para el niño.

Clasificación: Villardebó 3 puntos; Pomar 2'5; (una partida aplazada); Medina 2'5; Alonso 2'5 (una partida aplazada); Sanz 2; Beltrán 1'5; Pérez 1; Collazo 0'5.

La primera partida decidida fue la de Collazo con Medina. Este último por persistir su dolencia no pudo desplazarse al salón y hubo de seguir actuando en el hotel donde se hospedaba. Medina tomó rápida iniciativa que le llevó a conseguir la victoria.

La partida entre Villardebó y Beltrán dio lugar a la defensa vienesa. Villardebó se impuso netamente al final de la partida hasta lograr la victoria.

La partida entre Sanz y Pérez se desarrolló con ventaja para este último, pero el veterano Sanz logró igualar en la fase final. Pérez se encuentra un poco descentrado.

En cuanto a la partida Alonso-Pomar su apertura se desarrolló dentro de los límites de la variante Merán. Todo hacía suponer unas tablas cuando Alonso cometió un error que le hizo perder un peón, dejándole en una posición teóricamente perdida. Con esta posible victoria de la partida aplazada, Arturito Pomar se coloca en un lugar privilegiado. Medina recupera posiciones y si sigue por este camino es fácil prever un emocionante duelo con Pomar. Villardebó con sus tres victorias consecutivas se convierte en una constante pesadilla para el niño. Sanz que empezó con entusiasmo, parece que pierde terreno. — ALFIL.

# El Ybarro'a ganó la Copa de Marruecos

## Venció en Tetuán al España de Medina por 2 tantos a 1

La modesta pero entusiasta y pujante sociedad deportiva Ybarro'a se anotó ayer uno de sus más destacados triunfos. En el Estadio Municipal de Tetuán derrotó al España de Medina por 2 tantos a 1 y se adjudicó la preciosa Copa de Marruecos, trofeo que ya el año pasado estuvo en un tris de conquistarse y que esta vez lucirá en sus relumbrantes vitrinas.

Es el premio a una labor constante, pundonorosa y decidida, a la que ni directivos ni jugadores regalaron esfuerzo y a la que muchos centenares de socios y partidarios otorgaron calor con sus aplausos y ovaciones.

Desde estas columnas EL FARO envía su más cordial enhorabuena al Ybarro'a, que para mayor mérito logra este año crecer en Primera categoría Regional, deseando que la voluntad la fe y el entusiasmo de todos cuantos a ella pertenecen le sigan preparando éxitos como los logrados en la temporada que finaliza y que a buen seguro el Ybarro'a señalará con letras de oro.

# Gorostiza ha sido puesto en libertad por el Valencia

## Como transferibles figuran Ortúzar y Lecue



Gorostiza.

Valencia, 29. — El Valencia ha entregado la lista con la situación de sus jugadores a la Federación.

Como nuevas fichas se registran las de Pablito y Linares del Gifesa, Epi y Díaz renovaron sus compromisos y quedan en libertad Gorostiza, Lela y Llaçer.



Lecue.

Transferibles figuran Ortúzar y Lecue, ya que parece ser que la línea media valencianista estará integrada ahora por Amadeo-Monzó-Asensi.

Jugadores retenidos quedan Juan Ramón, Monzo, Menorquez, Mena, Pomar, Pechuan, Rubio, Luján, Pasieguito, Amadeo e Iturraspe y jugadores que no necesitan renovar contrato Eizaguirre, Crespo, Alvaro, Sáenz, Asensi, Mundo, Igoa y Giraldo.

Se realizan gestiones para reforzar el equipo. El arreglo del

terreno de juego de Mestalla se ha encomendado al director del Estadio de Montjuich de Barcelona. — ALFIL.

# Enrico de Nicola acepta la presidencia de la república de Italia

Roma, 29. — Enrico de Nicola, elegido ayer presidente de la Nueva República italiana por la Asamblea Constituyente, ha aceptado oficialmente el cargo. — EFE.

# Regresa de Lisboa el embajador portugués en Madrid

Madrid, 29. — En el avión correo Lisboa ha regresado a Madrid el embajador de Portugal en Madrid, doctor Carneiro Pacheco. — C.F.R.A.

**VALE**  
POR UN FOLLETO SOBRE VELOCIGRAFIA  
(LA ESCRITURA ATÓMICA. INVENTADA PARA USTED).  
ESTUDIADA POR CORREO. AMIGOS!  
INSTITUTO ELcano  
Apartado 362 - BILBAO

# Aprenda a bailar por correo

- Pasodobles.
- Tango.
- Vals.
- Fox.
- Rumba.
- Pericón.



En sólo ocho días por el método del prestigioso profesor diplomado AMAT. En su misma casa en sobre cerrado y sin membréte si así lo solicita, recibirá método, completo de todos estos bailes contra reembolso de 35 Pts. franqueo aparte, bien ilustrado con mapas y fotografías.

Solicite hoy mismo este método escribiendo ACADEMIA AMAT PLAZA COMANDANTE MORENAS 5, Madrid. Al hacer su pedido mencione este Diario.

JABON DE TOCADOR  
**FLORES DE MADRID**  
TODA LA FRÁGANCIA DE LA PRIMAVERA EN UN JABON  
QUIMIFLOR MADRID

**GRATIS**  
PARA PROPAGANDA se le confeccionará y remitirá, por Correo, bonita sortija de PLATA forma salte en foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (un tira de papel o un hilo) a  
**ESTUDIOS MADRID**  
APARTADO 10.013 MADRID.  
AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

Se abre la temporada de fiestas y verbenas en el jardín de la guarnición

¿Quedará el Algeciras en Tercera División?

Con una magnífica verbenas se ha abierto este año los jardines de la guarnición, punto de reunión en las noches veraniegas, de todos aquellos que deseen pasar unas horas agradables al borde del mar, gozando de la más exquisita temperatura, y en medio de un ambiente de fiesta encantador.

Esta primera verbenas ha tenido lugar en la pasada noche del 28 al 29, es decir, la víspera de San Pedro y San Pablo.

Los jardines presentaban un incomparable aspecto y golpe de vista, iluminados con una gran cantidad de luces multicolores y ocupados por una gran cantidad de personas de ambos sexos, desfilando las elegantes damas y gentiles damitas que pusieron con su belleza una nota aún más refinada de mayor buen gusto en la fiesta organizada.

La orquesta interpretó sus mejores creaciones siendo muy aplaudida. En resumen un pleno acierto, esta apertura de los Jardines de la guarnición que ya se han convertido en algo insustituible en la vida de sociedad de Algeciras, por lo que felicitamos al presidente de la Comisión organizadora coronel don Bernardo Ardenaz Lardiz y restantes miembros que forman la misma, deseándoles pleno acierto en la sucesiva organización de otras fiestas.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTECIMIENTOS Racionamiento

Durante la presente semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil patatas un kilo por persona al precio de 1,40 la ración; azúcar, doscientos gramos por persona al precio de 1,10 la ración; harina, doscientos gramos por persona infantil al precio de 0,70 la ración.

CURSO DE ESCUELA DEL HOGAR

Se nos ruega hagamos llegar a todas las alumnas hachilleras de Algeciras, que el día primero de julio próximo y en el local de Falange Femenina dará comienzo un curso de Escuela del Hogar

que durará hasta final de septiembre próximo

ATROPELLO DE "BICI"

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fué asistido Juan Morales Vadillo, de 64 años, domiciliado en Baladero, el cual ha sido atropellado por una bicicleta; reconocido le fueron apreciadas las siguientes lesiones: herida contusa de dos centímetros en la región temporal, erosión en la región malar, herida contusa de dos centímetros en la pierna derecha y erosiones en la mano derecha y pierna izquierda. Su estado fué calificado de pronóstico reservado, pasándose el dándose parte a las autoridades correspondientes.

CAIDA DESGRACIADA

En Guadacorte tuvo la desgracia de caer de una carreta el pequeño de seis años Manuel García Jiménez, el cual fué conducido a nuestra ciudad y asistido convenientemente en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja donde se le apreciaron las siguientes lesiones: herida de seis centímetros en la región auricular derecha; fractura radio derecho en su tercio superior; pérdida de la tercera falange del dedo medio y otorrágia en el oído derecho. Su estado fué calificado de pronóstico reservado, dándose parte a las autoridades de la ocurrencia.

OTRA CAIDA

En la Huerta de las Pillas y cuando se encontraba subido a un árbol, trabajando, tuvo la desgracia de caer, Miguel Requena de Hoyos, de 26 años. Conducido con toda urgencia a la Clínica de la Cruz Roja le fué apreciada una herida contusa de tres centímetros en el labio inferior que interesaba caras y fractura de cubito izquierdo en su tercio inferior.

DEPORTES

¿El Algeciras a Tercera División?

La noticia empezó a correrse rápidamente por todos los medios deportivos de la ciudad en la tarde del jueves y el viernes. Por unos es cosa que se pone en duda, por otros al contrario se

Una Comisión del Excmo. Ayuntamiento de Cádiz en nuestra ciudad En la mañana de ayer y en la Residencia hicieron entrega, simbólicamente, de la casa que aquella población regala a S. E. el Teniente General Varela, hijo predilecto y natal

Ayer a las doce de la mañana se trasladaron a la Residencia la comisión del Excmo. Ayuntamiento de Cádiz, llegada momentos antes a nuestra ciudad procedente de Ceuta y que vienen con el exclusivo objeto de hacer la entrega simbólica a S. E. de la casa que la bella población es pañola regala a su hijo natal y predilecto.

La comisión formada por el alcalde don Alfonso Moreno Gallardo; tenientes alcaldes, señores don Ramón Gómez de la Barrera y don Félix Castro Lemus; gestor, don Federico Pesini; secretario de la Corporación don Rogelio Hernández; mayordomo, don Angel Téllez Malogotto, y arquitecto, constructor don Casío Fernández Shaw, fué inmediatamente recibida por S. E. en su despacho oficial, cambiándose afectuosos saludos.

Seguidamente el alcalde le ofreció a S. E. las llaves de la mansión en frases elocuentes, expresativas de la satisfacción que sentía al cumplir tan grato encargo, contestándole el teniente general Varela con palabras llenas de emoción, cuanto era su agradecimiento por el honor de que se le hacía objeto y teniendo frases de verdadero cariño para la ciudad que le vio nacer.

El acto, sencillo y emotivo, terminó, despidiéndose los comi-

firmaba rotundamente y los menos, lo negaban. Se trataba ni más ni menos, que de la permanencia del Algeciras en Tercera División.

Más al correr la tarde, y ya el viernes, por la noche se afirmaban los rumores de que el "asunto" era cierto.

Por persona de crédito hemos sido informados: "Sí, querido, sí; quedamos en Tercera y se formará un grupo en el que figurarán a más de nuestra titular, el Ceuta, Melilla, Larache, Atlético Tetuán, San Fernando, Cádiz, Almería y el Jerez si desciende el Calavera".

Y aquí, lectores, tenéis la noticia bomba deportiva. ¿Es verdad o es mentira? Ahí queda la cosa y quien sabe si cuando salgan estas letras a luz pública, sea todo un hecho, una realidad o la dulce ilusión.

FIESTA EN EL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona del Instituto Nacional de Previsión, se celebró una misa a las nueve y media, en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma y a continuación en el local del Instituto en la calle Regina Martínez, tuvo lugar el acto de entronizar a la venerada imagen de la Santísima Virgen del Perpetuo Socorro. Asistieron todos los empleados del Instituto, médicos y practicantes y enfermeras adscritos a sus diferentes servicios siendo todos atendidos con suma gentileza por el jefe de dicho Centro en nuestra ciudad, señor Cuesta, el que finalmente les ofreció una copa de vino español.

tionados de S. E. altamente satisfechos de la entrevista.

EN LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES

Un vino de honor. -- Posteriormente, son invitados con un almuerzo

Alrededor de la una de la tarde llegaron los citados señores que componen la comisión del Ayuntamiento de Cádiz al edificio de la Junta de Servicios Municipales de la ciudad acompañados del Ilmo. señor secretario del Protectorado, don José Rodríguez Cueto.

Los ilustres huéspedes fueron recibidos por el Ilmo. señor interventor territorial, don Luis Garvajal; el municipal, don Rufino Vela; vocales señores Sala Merle, Arabolaza, Ayuso, Cama, Benuna, Lebadi y Hassan, secretario de la Junta, señor Urguelles y jefes de servicios.

Después de los saludos de rigor pasaron al despacho de la presidencia donde fueron obsequiados con un vino de honor, entablándose una amena conversación entre los representantes de ambas ciudades que se prolongó hasta bien entrada la tarde.

Seguidamente abandonaron la Junta, trasladándose al Hotel Nacional donde fueron invitados con un almuerzo, asistiendo, con los representantes gaditanos, los señores Rodríguez de Cueto, Uhoán, interventor territorial de Yebala, vocales señores Benuna y Hassan y secretario, Urguelles y jefe de servicios, señor Saavedra.

Terminado el almuerzo visitaron con algún detenimiento los lugares de la ciudad y por la tarde el Ilmo. señor Bajá, Sid Mohamed Axaax, les obsequió con un te.

ACTOS PARA HOY

Hoy día 30, S. E. el teniente general Varela obsequia con un almuerzo en la Residencia a las señores que forman la comisión de Excmo. Ayuntamiento de Cádiz y por la tarde marcharán a Chauen, cuya bella ciudad visitarán.

En ella serán objeto de diversos homenajes, entre ellos un te a la usanza musulmán en el domicilio del Ilmo. señor Bajá de la población.

Mañana, probablemente, marcharán a Tánger, regresando por la tarde a Tetuán.

SENTIDA DESGRACIA

Entre los oficiales tripulantes del submarino "C-4", hundido en aguas de Baleares, figura el alférez de Navío, señor Martínez García, hijo de Tetuán.

La noticia del hundimiento del submarino "C-4", desaparecido en el día de anteaer a consecuencia del choque con el destructor "Lepanto" en las maniobras que se están celebrando en aguas de las Baleares, además del natural sentimiento que ha producido en nuestra ciudad por la desaparición de un plantel de animosos marinos llenos de ilusión, ha tenido en Tetuán mayor emoción ya que entre los desaparecidos figura el joven alférez de Navío, don Francisco Martínez García, hijo del conocido industrial, de largos años de residencia en nuestra ciudad don Mateo Martínez Soto, y sobrino de los comerciantes de este apellido que constituyen una familia altamente querida y apreciada en todas estas ciudades marroquíes.

El oficial desaparecido, joven estudioso y de privilegiada inteligencia que después de cursar sus estudios de Bachillerato con matriculas de honor, ingresó en la Escuela Naval, después de brillantísimos ejercicios, era un marino que, lleno de ilusión, abrazó la tan heroica como peligrosa profesión.

En sus conversaciones -- charlas de juventud llenas de gracia ilusión -- su carrera era para él la meta de todos sus sueños.

Aleazó, por fin el codiciado título y cuando, tras de brillantes prácticas, se disponía a gozarlo plenamente, un accidente trunco para siempre aquellas ilusiones, sumiendo a sus padres, a

(Pasa a la página 5.)

**Dr. José Navarro Martínez**  
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura  
Consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6  
Teléfono 7-9-2 CEUTA

**Doctor Rubén Prat**  
PULMON Y CORAZON  
MEDICINA INTERNA  
CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7  
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463

**Doctor Emilio Maté Alonso**  
Enfermedades de los niños  
Sanjurjo 21 -Primero  
TETUAN

**Dr. Peidro-Miró**  
GARGANTA-NARIZ-OIDO  
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona  
Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología  
Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.  
Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

